

# WNI

## Sinergi TNI-Polri Jaga Stabilitas Keamanan Menjelang Pilkada Serentak 2024 di Jawa Barat

Ibrahim - [JABAR.WNI.OR.ID](http://JABAR.WNI.OR.ID)

Oct 4, 2024 - 17:10



*POLDA JABAR BERSAMA KODAM III SILIWANGI TINGKATKAN SOLIDITAS DAN SINERGITAS DALAM  
RANGKA MENJAGA KAMTIBMAS DIMASA PILKADA 2024*

**BANDUNG** – Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, [Polda](#) Jawa Barat bersama Kodam III/Siliwangi memperkuat sinergitas dan soliditas untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Jawa Barat tetap kondusif. Kerjasama strategis antara personel Polri dan TNI ini merupakan upaya penting dalam menghadapi berbagai tantangan dan potensi gangguan selama proses pemilihan, mulai dari tahap kampanye hingga penghitungan suara. Langkah ini diambil pada Jumat (4/10/2024).

Kapolda Jabar dan Pangdam III/Siliwangi menekankan bahwa soliditas TNI-Polri menjadi kunci utama dalam menjaga stabilitas dan keamanan di tengah dinamika politik menjelang Pilkada. Kerjasama tersebut tidak hanya terjalin di level pimpinan, tetapi juga mencakup seluruh jajaran hingga tingkat operasional di lapangan, memastikan kesiapan yang matang untuk menghadapi berbagai skenario.

Dengan meningkatnya tensi politik menjelang Pilkada, potensi gangguan keamanan seperti konflik antar pendukung, penyebaran berita hoax, politik uang, hingga aksi unjuk rasa menjadi perhatian serius. Dalam hal ini, TNI-Polri di Jawa Barat berkomitmen untuk melaksanakan pengamanan terpadu dengan melibatkan personel dari kedua institusi dalam berbagai operasi lapangan, guna menjamin pemilu berjalan lancar dan aman.

Kesiapsiagaan personel di lapangan terus ditingkatkan melalui pelatihan bersama dan simulasi penanganan gangguan keamanan. Latihan tersebut meliputi skenario penanganan kerusuhan, pengamanan tempat pemungutan suara (TPS), serta pengendalian massa. Dengan latihan ini, personel TNI dan Polri diharapkan mampu merespon berbagai ancaman yang mungkin muncul selama pelaksanaan Pilkada.

Tak hanya dalam konteks keamanan Pilkada, soliditas antara TNI dan Polri juga menunjukkan komitmen bersama dalam melayani dan melindungi masyarakat. Kolaborasi ini diharapkan mampu menciptakan rasa aman bagi warga, sekaligus menjaga kepercayaan publik terhadap proses demokrasi yang sedang berlangsung.

Personel TNI-Polri turut mengimbau masyarakat Jawa Barat untuk berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan dengan tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak benar serta segera melaporkan setiap potensi gangguan kepada aparat keamanan. Partisipasi masyarakat menjadi kunci penting dalam menciptakan suasana pemilu yang damai dan kondusif.

Dengan soliditas dan sinergitas yang kuat antara Polda Jawa Barat dan Kodam III/Siliwangi, diharapkan Pilkada Serentak 2024 di Jawa Barat dapat berjalan dengan aman, tertib, dan sukses, sehingga demokrasi dapat diwujudkan dengan baik tanpa adanya gangguan yang berarti.